

Noticia publicada en Diario Vasco, el lunes día 12 de Septiembre de 2022

Los irundarras vuelven a elegir el destino de 1,5 millones de euros

La octava edición de los presupuestos participativos arranca este jueves con la primera reunión presencial

JOANA OCHOTECO Lunes, 12 septiembre 2022, 15:25

Los presupuestos participativos de Irun arrancan su octava edición como una iniciativa consolidada en el municipio «y fundamental dentro del compromiso con la participación ciudadana». Así los ha definido esta mañana la delegada de Participación Ciudadana, Mónica Martínez, en la presentación del proceso. Este mantiene la línea de ediciones anteriores e incorpora algunas novedades con el objetivo de fomentar la implicación de los irundarras.

En este sentido, y con la colaboración de las dinamizadoras de los espacios sociales para mayores, los usuarios de estos centros podrán hacer llegar sus propuestas sin tener que utilizar la Irun Txartela, únicamente mediante identificación con DNI. También se han incorporado medidas dirigidas a fomentar la participación de los jóvenes; en este caso, reforzando la comunicación online y ampliando la colaboración con los centros de bachillerato y formación profesional.

Por lo demás, se mantienen las dos reuniones presenciales, que en esta octava edición están previstas para este mismo jueves, día 15, a las 19.00 en el Espacio Palmera Montero; y para el día 26, a las 19.00 en el Centro Social Luis Mariano. El proceso se acercará a todos los barrios de Irun mediante la instalación de carpas en las que los vecinos podrán manifestar sus propuestas. Las ubicaciones y fechas son las siguientes: este viernes, día 16, de 18.00 a 20.00 en la plaza San Miguel; el sábado, día 17, de 11.00 a 13.00 en el bidegorri de Azken Portu; el lunes 19, de 18.00 a 20.00 en el bidegorri de Oxinbiribil; el martes 20, de 18.00 a 20.00 en la plaza Embajador Pedro de Aristegui; el miércoles 21, de 18.00 a 20.00 en la plaza Pío XII; el jueves 22, de 18.00 a 20.00 junto al local de la AVV Landetxa; el viernes 23, de 18.00 a 20.00 en el parque Nagore Laffage; y el sábado 24, de 11.00 a 13.00 en la plaza San Juan.

También será posible enviar las propuestas vía online: el plazo estará abierto del día 16 al 19, a través del apartado específico de los presupuestos participativos de www.irun.org. El portal del proceso, según ha explicado Mónica Martínez, se ha modernizado y adaptado para una

Los irundarras vuelven a elegir el destino de 1,5 millones de euros

Escrito por Administrator

Lunes, 12 de Septiembre de 2022 22:03 -

mejor accesibilidad y uso en los dispositivos móviles.

La dotación presupuestaria es la misma que en años anteriores: 1,3 millones de euros para el proceso general, y 200.000 euros para el juvenil. El proceso culminará con la selección de veinte propuestas finalistas en cada uno de los apartados, entre las que se realizará una votación final del 20 al 26 de octubre.